

INFORMACION

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

Orden de 30 de septiembre de 1957 por la que se convoca concurso de méritos para la concesión de cien pensiones de estudio para graduados españoles en Facultades Universitarias y Escuelas Superiores. (*Boletín Oficial del Estado* de 1 de octubre de 1957.)

Orden de 8 de agosto de 1957 por la que se convoca a concurso de traslado la cátedra de Fisiología general y Química biológica y Fisiología especial de la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona. (*Boletín Oficial del Estado* de 1 de octubre de 1957.)

Prórroga de nombramientos.

Orden por la que se dispone la de los alumnos internos y médicos internos de las Universidades para el curso 1957-58. (*Boletín Oficial del Estado* de 11 de octubre de 1957.)

Catedráticos de Universidad.

Orden por la que se convoca a concurso de traslado la cátedra de Oftalmología de la Facultad de Medicina de Madrid. (*Boletín Oficial del Estado* de 14 de octubre de 1957.)

ADMINISTRACION LOCAL

Anuncio de la Diputación Provincial de Almería por la que se convoca oposición libre para cubrir una plaza de Estomatólogo de la Beneficencia Provincial. (*Boletín Oficial del Estado* de 1 de octubre de 1957.)

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Médicos titulares.

Resolución por la que se rectifica el anuncio de plazas del concurso de antigüedad para provisión de las mismas. (*Boletín Oficial del Estado* de 12 de octubre de 1957.)

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

Facultad de Medicina.

Seminario de Patología General.

Profesor: Doctor A. Balcells - Gorina.

Curso intensivo de Electrocardiografía.

Bajo la dirección del Profesor A. Balcells-Gorina con la colaboración de los Profesores adjuntos Doctores M. Bondia, I. Aguilar, J. Morán, J. Peláez y los Doctores V. Moreno de Vega, M. Sendin y M. Méndez Gil.

Noviembre de 1957.

PROGRAMA :

- 1.^o ECG normal.
- 2.^o Semiología electrocardiográfica.
- 3.^o El ECG en clínica.

El Curso, dirigido a postgraduados y alumnos del periodo clínico, comenzará el día 15 de noviembre y las lecciones teórico-prácticas tendrán lugar a las 4,30 de la tarde en el aula de Histología.

Matrícula.—La inscripción al Curso deberá formalizarse en la Secretaría de la Clínica de Patología General y los derechos de matrícula importan 50 pesetas.

CONCURSO DE LA CIBA FOUNDATION CORRESPONDIENTE AL AÑO 1958.

Con objeto de seguir impulsando el estudio de los problemas del envejecimiento, la Ciba Foundation de Londres, fundación independiente destinada a fomentar la colaboración internacional en el terreno de la investigación médica y química, ha organizado un nuevo concurso para el año 1958. El lema de dicho concurso es el siguiente: "Estudio de los fundamentos en relación con los problemas del envejecimiento".

Se ha previsto la distribución de cinco premios de 300 libras esterlinas cada uno por término medio. El Jurado está constituido por una serie de hombres de ciencia internacionales. Dicho Jurado comunicará sus decisiones al Consejo ejecutivo de la Fundación, estando facultado asimismo para modificar la magnitud y el número de los premios con arreglo a la calidad de los trabajos presentados. Las decisiones del Consejo ejecutivo son definitivas. Los envíos deben hacerse hasta el 1 de enero de 1958 a "The Director, The Ciba Foundation, 41 Portland Place, London, W. 1". Si un trabajo premiado se debe a dos o más autores, recibirá el premio el autor de mayor categoría, cuyo nombre deberá figurar en primer lugar, repartiéndose luego el importe con arreglo a los acuerdos tomados previamente por los autores. Serán admitidos tanto los trabajos no publicados como aquellos que hayan sido impresos en 1957 o cuya publicación esté prevista. En caso de que se disponga de tiradas aparte en inglés, es necesario adjuntar diez ejemplares. Los trabajos pueden ser redactados en la lengua materna del autor y su extensión no debe exceder de 7.000 palabras. Es indispensable que vayan acompañados de un resumen en inglés equivalente al 3 por 100 aproximadamente de la extensión del trabajo. Si no hay tiradas aparte, el trabajo debe enviarse en forma de manuscrito dactilografiado a doble espacio y con un amplio margen. En tal caso las ilustraciones deben remitirse sobre hojas separadas, numeradas y con el nombre del autor; las cifras y letras contenidas en las ilustraciones tienen que ser claras y las leyendas estarán escritas aparte. Los manuscritos remitidos no serán devueltos a los autores. El resultado del concurso será dado a conocer en el mes de julio de 1958 en la prensa especializada y en los periódicos.

SERVICIO DE MEDICINA GENERAL "INSTITUTO ESQUERDO DE PATOLOGIA MEDICA"

Hospital de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona.
Director: Doctor A. Rocha.

Durante los días 18 al 23 del mes de noviembre de este año se profesarán en este Servicio los Cursos Breves sobre "Dietética Clínica" y "Temas de Fisiopatología y Farmacología", corriendo las diferentes conferencias y lecciones a cargo del Profesor M. Coppo de Modena (Italia), Profesor J. Gibert-Queraltó, Doctor A. Rocha, Doctor F. Bergada, Doctor J. de Nadal, Doctor R. Vidal-Ribas y Doctor J. Vilaclara.

Oportunamente se publicarán los programas concretos con los títulos de cada una de las conferencias.

HOSPITAL DE SAN PABLO. BARCELONA

Servicio de Otorrinolaringología.

El Servicio de Otorrinolaringología del Hospital de San Pablo, de Barcelona, que dirige el Doctor Abelló,

ha organizado un Cursillo sobre Sinusitis que tendrá lugar del 2 al 7 del próximo mes de diciembre, ambos inclusive.

Tomarán parte los jefes de los Servicios de Oftalmología, Broncología y Enfermedades alérgicas, Doctores Rubio, Castella Escabrés y Froutchtmann y los Médicos del Servicio Doctores Abelló Vila, Campmajó, Estil-las, Capellá, García Píris, Montserrat y Perelló con el Director, Doctor Abelló Rosert, y el Subdirector, Doctor Pinart, bajo cuya dirección se ha organizado el Curso.

Las lecciones tendrán lugar de nueve a diez y de doce a una de la mañana.

Los lunes, miércoles y viernes, de diez a doce de la mañana, visita general en el ambulatario.

Los martes, jueves y sábados, a las mismas horas, exploraciones especiales de enfermos con sinusitis.

Por las tardes habrá sesiones operatorias y los cursillistas podrán tomar parte en ellas.

Al final del Cursillo se entregará un diploma de asistencia.

Los derechos de inscripción serán de 300 pesetas, incluido el ticket de la cena que tendrá lugar el viernes.

Para informes de inscripción dirigirse al Secretario del Curso, Doctor Capellá, Avenida Generalísimo Franco, 436 entresuelo, Barcelona.

UNIVERSIDAD DE BARCELONA

Facultad de Medicina.

Cátedra de Otorrinolaringología.

Otología fundamental.

Anatomía, fisiología y exploración del órgano de la audición, audiología clínica.

Curso monográfico intensivo a cargo del Profesor Adolfo Azoy, Catedrático de la asignatura, miembro del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

- I. Filogenia y ontogenia en Otología.
- II. Anatomía funcional del órgano periférico de la audición.
- III. Neuroanatomía del aparato auditivo.
- IV. Histología ótica.
- V. Anatomía topográfica de la región temporal.
- VI. Fisiología de la audición.
- VII. Psicología auditiva.
- VIII. Exploración auditiva.
- IX. Audiología clínica.

Este Curso tendrá lugar del 8 al 14 de enero del año 1958.

En su calidad de intensivo y práctico tendrá una duración de siete días y las horas de trabajo serán de 9 a 13 y de 19 a 21.

Estará integrado por conferencias teóricas, lecciones clínicas y realizaciones prácticas.

Cada día se celebrará una Sesión Seminario en la que se discutirán los temas tratados.

Los alumnos que lo soliciten recibirán el correspondiente diploma de asistencia y aprovechamiento.

El precio de la inscripción es de 700 pesetas.

Para referencias e inscripciones, Facultad de Medicina de Barcelona, cátedra de Otorrinolaringología, teléfono 392929.

Barcelona, octubre de 1957.

UNIVERSIDAD DE BARCELONA

Facultad de Medicina.

Cátedra de Otorrinolaringología.

La cátedra de Otorrinolaringología de la Universidad de Barcelona anuncia los siguientes Cursos monográficos:

"Patología rinosinusal". Sepsis rinosinusal. Alergia rinosinusal. Tumores rinosinusales. Del 23 al 28 de junio de 1958.

"Otoneurología". Del 22 al 27 de septiembre de 1958.

Igualmente notifica la realización de dos Cursos, de tres meses cada uno, con el título de

Introducción a la práctica otorrinolaringológica.

En los que se tratarán los temas fundamentales de la especialidad en sus principios doctrinales y reglas del arte exploratorio y quirúrgico.

En estos dos Cursos solamente se admitirán cinco alumnos, quienes tomarán parte en todas las actividades correspondientes a los mismos.

Los programas de todos los Cursos citados, así como las condiciones de matrícula, se publicarán en fechas próximas. Pueden, mientras tanto, ser solicitadas toda clase de informaciones a la cátedra de Otorrinolaringología de la Facultad de Medicina de Barcelona, calle Casanova, 143, teléfono 392929.

FACULTAD DE MEDICINA DE BARCELONA

Cursos monográficos de la cátedra de Patología General. Bajo la dirección del Profesor A. Fernández Cruz.

II. Curso de Asma y Alergia.

Dirigido por el Doctor J. Farrerons-Co.

Junto con el Director del Curso, colaborarán en el mismo los siguientes Profesores y Doctores:

Profesor A. Fernández Cruz, Profesor C. Jiménez Diaz, Doctor Alvarez Buylla, Doctor A. Castella Escabrés, Doctor J. Durán Andréu, Doctor L. Daufi Moreso, Doctor Figueroa Rodríguez, Doctor J. Matas Pons, Doctor L. Pau-Roca, Doctor E. Subiza Martín, Doctor R. Súriyach, Doctor Tabart y Doctor E. Vidal Barraquer.

Y con carácter extraordinario de los Profesores: Profesor René Schubert (Alemania), Profesor U. Serafini (Florencia) y Profesor Turiaf (París).

Del 20 al 27 de marzo de 1958.

El Curso estará dividido en clases prácticas y teóricas. Las primeras tendrán lugar todos los días en el Dispensario de Alergia de la cátedra de Patología General y las segundas en el auditorio de dicha cátedra.

La conferencia inaugural correrá a cargo del Profesor C. Jiménez Diaz, de la Facultad de Medicina de Madrid, y la de clausura por el Profesor U. Serafini, de la Facultad de Medicina de Florencia.

Los derechos de inscripción se fijan en 100 pesetas.

Para detalles e inscripciones dirigirse al Departamento de Alergia de la cátedra de Patología General del Profesor A. Fernández Cruz o al Doctor J. Farrerons-Co, calle Consejo de Ciento, 343, teléfono 210674, Barcelona.

Al final del Curso se entregará a cada cursillista el consiguiente diploma.

Secretario del Curso: J. M. Roger-Barri, del Departamento de Alergia de la cátedra de Patología General de Barcelona.